

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 3 mars 2025

Nouvelles fréquences plus élevées ; progrès de la connaissance consciente ; déracinement de l'obscurité ; lits médicaux ; éclair solaire, jours d'obscurité, ceinture de photons

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Après plusieurs années dans un mode d'accélération qui a augmenté régulièrement bien que lentement, votre monde est désormais pratiquement en train de sortir des basses vibrations et de se précipiter vers une illumination plus élevée, une *luminescence*. Parallèlement à l'activité en cours dans votre système solaire, votre galaxie et ailleurs dans l'univers, beaucoup de choses se passent derrière le rideau mondial, mais l'activité la plus importante se déroule à l'intérieur des âmes.

La réduction des basses vibrations a élevé les fréquences de la Terre et celles-ci "téléchargent" des codes — des portes d'accès à l'esprit du Créateur — pour élever le contact conscient avec la connaissance au niveau de l'âme. Vous vous réjouirez de moments *Waouh !* de découverte de soi et de la sensation d'être connectés à tout ce qui vous entoure. Vous serez émerveillés de voir que, si vous posez les questions à l'intérieur, votre intuition vous donne les réponses dont vous avez besoin. Vous cesserez de vous demander comment il est possible d'être — et vous commencerez à croire pleinement *que vous êtes*, en fait — la lumière incarnée, des âmes divines souveraines multidimensionnelles éternelles dotées de pouvoirs illimités qui consistent à jouir d'une vie physique en tant qu'humains.

L'assimilation du nouveau niveau de conscience excitant des fréquences supérieures est un bond en avant dans l'évolution, mais en s'adaptant à cette énergie, vos corps denses peuvent éprouver des réactions naturelles et de courte durée telles que de l'épuisement, des symptômes pseudo-grippaux, des sautes d'humeur, des pensées confuses, de l'anxiété et de la tristesse¹.

Soyez le plus souvent possible dans la Nature ou avec des animaux de compagnie — les règnes végétal et animal, à l'exception de l'humanité, émettent des vibrations élevées qui soulagent le stress. Reposez-vous suffisamment, restez hydratés, mangez légèrement, faites de l'exercice avec modération, savourez des divertissements joyeux et, lorsque vous respirez rythmiquement, rappelez-vous que seuls les efforts fondés sur la lumière peuvent être durables.

Les nouvelles fréquences plus élevées ne peuvent pas vous aider à donner un sens à l'océan de spéculations, d'opinions, d'interprétations erronées, de rapports trompeurs, de mensonges purs et simples et de faits réels, qui ne sont que la partie émergée des icebergs. S'il vous plaît, ne donnez pas d'énergie à l'annonce de la propagation inquiétante de la grippe aviaire, à l'épidémie de rougeole ou à la sottise des *chauves-souris de Wuhan qui pourraient être porteuses d'une nouvelle souche de coronavirus*. Jusqu'à ce que les êtres sombres aient rendu leur dernier souffle, ils continueront d'essayer de vous tuer avec des vaccins, de gagner de l'argent en les vendant et de créer la peur d'une nouvelle pandémie avant que de nouveaux vaccins soient prêts.

Très chers, ignorez cette vieille programmation — débarrassez-vous *de toute programmation !* Le but des êtres sombres est de vous maintenir dans un sentiment d'impuissance et dans un comportement conforme à ce que vous disent "les autorités".

¹ Voir ou revoir [Les symptômes de l'ascension](#). NdT.

Cette longue époque obscure est terminée. Elle deviendra un triste chapitre dans la section Terre du livre d'histoire de l'univers.

Ce qui peut sembler être des bouleversements irrationnels au sein du gouvernement des États-Unis et la confusion qui en résulte sont aggravés par les vidéos montrant des personnages produits par l'IA et de fausses informations que les êtres sombres préparent et entrecourent d'informations et d'actions authentiques. On verra finalement que ce qui est réellement en train de se produire est le déracinement de l'inimaginable étendue des opérations secrètes, du contrôle mental, du culte satanique et du vol, qui ont affligé le monde pendant des millénaires.

Les déclarations faites dans des messages précédents selon lesquelles la récente élection présidentielle américaine est une victoire de la lumière se rapportent à cette obscurité mondiale qui est mise en lumière afin d'y mettre un terme. Les opposants à l'administration actuelle étaient contrôlés par les Illuminati/[l'État Profond](#) — s'ils avaient gagné, ils auraient poursuivi leurs activités iniques et leur contrôle du monde.

"Les LITS MÉDICAUX seront-ils bons pour l'humanité, ou découvrirons-nous plus tard qu'ils ont été MAUVAIS pour nous, comme nous l'avons découvert avec le vaccin contre la COVID ?" Les lits ne seront certainement pas "mauvais" pour quiconque, mais ils ne peuvent guérir personne automatiquement non plus. Une maladie ou une situation choisie dans un contrat d'âme a préséance sur tous les efforts de guérison, et en ce cas rien de ce qui est déployé par le corps médical, ou des praticiens de soins holistiques, ou des cercles de prière, ne peut réussir.

Si un contrat n'inclut pas la maladie, c'est la capacité d'auto-guérison du corps qui constitue la force curative. Ce qu'un lit médical peut faire, c'est activer cette capacité si la fréquence des pulsations du lit est définie pour la maladie ou l'état invalidant de la personne. Le principe est similaire à l'invention de [Royal Raymond Rife](#) qui disposait d'une gamme de réglages d'ondes radio et d'une fréquence spécifique destinées à détruire un organisme pathogène donné. Le corps médical a affirmé que sa méthode de traitement n'avait aucun fondement scientifique et que c'était la raison pour laquelle son utilisation était interdite. En fait, sa méthode révolutionnaire a été interdite parce qu'elle était vraiment efficace et ne nécessitait ni hospitalisation ni prescription de médicaments.

Ajoutons que les lits médicaux sont un pas en avant bienvenu et que les développements de l'intelligence artificielle et de la robotique offriront des avantages impressionnants à mesure de l'évolution de la civilisation vers la source ultime dans les soins de santé : la réactivation des brins d'ADN dormants des corps, dont aucun n'est programmé pour la maladie, ni pour le vieillissement au-delà des premières années de l'être humain.

"J'ai lu qu'un éclair solaire pourrait détruire toute vie sur Terre et une autre source dit que cela annoncera un tout nouveau départ pour tout le monde. Il y a aussi des informations contradictoires au sujet de l'obscurité — durera-t-elle trois jours ou dix ? Merci d'interroger Matthew à propos de ces événements s'il vous plaît."

Nous ne sommes partisans d'aucune prédiction, mais nous serons heureux de parler de ces questions. Sol, le nom de l'âme qui s'est incarnée en tant que soleil de votre système solaire, et Gaïa, l'âme qui s'est incarnée en tant que planète Terra — maintenant appelée Terre — entretiennent une relation étroite depuis le début. *Jamais* Sol ne ferait quoi que ce soit pour nuire à la Terre ou à ses habitants, mais il ne peut pas non plus manifester un "tout nouveau départ pour tout le monde".

Chaque âme choisit ce qu'elle veut faire et le choix de certains sera de rester dans leur camp politique, religieux ou culturel polarisé en 3D. Cela ne pose aucun problème. Chacun a autant d'opportunités que nécessaire pour grandir consciemment et spirituellement, et

les individus qui choisissent d'y renoncer dans cette vie ne retarderont pas ceux qui s'engagent sur leur chemin d'ascension.

Et maintenant, les jours d'obscurité. Ces trois jours pourraient être un vestige d'informations qui circulaient il y a des années, en lien avec la théorie selon laquelle la Terre entrerait dans la ceinture de photons. Pendant les trois jours du passage de la planète depuis le bord de la ceinture vers un espace orbital intérieur, la lumière du soleil serait bloquée et tout serait noir comme l'ébène. C'était la seule théorie non-catastrophiste parmi les trois élaborées par certains de vos scientifiques, et à moins d'un arrangement conçu à l'échelle cosmique, ce scénario ne pourrait pas se produire.

Les scientifiques savaient peu de choses sur ce phénomène universel qu'ils appelaient la ceinture de photons, si ce n'est que sa structure est principalement constituée de l'énergie des photons. Nous pouvons vous dire que la ceinture a commencé à se former lorsque des ions surchargés et des particules atomiques provenant d'une supernova qui a explosé il y a des milliards d'années ont constitué une bande ovoïde. La bande a continué à s'étendre en collectant des débris cosmiques et a continué à prendre de l'ampleur jusqu'à devenir si vaste et puissante que sa force gravitationnelle peut briser un corps astral lointain de la taille de la Terre et attirer ses fragments en son sein. Cela invalide la théorie du passage de trois jours dans l'obscurité après que la Terre soit entrée dans la limite de la ceinture.

Et c'est un sujet d'actualité car l'énergie des photons est constitutive des fréquences plus élevées qui sont en train d'arriver — la Terre a atteint le "pays des premiers photons", pour ainsi dire. Il y a toujours eu des photons autour de vous, mais avec l'afflux récent, cette énergie plus légère se mélange à la structure électrique de votre atmosphère, de votre planète et de vos corps. Les photons contiennent plus de lumière que les électrons, qui composent les cellules à base de carbone. C'est l'énergie des photons qui transforme ces cellules en une structure cristalline qui constitue un réservoir de connaissances cosmiques.

Tant que les électrons seront prédominants dans votre monde — et ils le seront peut-être encore pendant trente ans — tout ce qui fonctionne électriquement continuera de le faire. Le passage à l'énergie photonique se fera en douceur, peut-être avec des adaptateurs, jusqu'à ce qu'il y ait des solutions de remplacement pour tout ce qui est actuellement électrique ou électronique. L'énergie photonique fera griller du pain, allumera des lampes, assurera le transport et bronzerà les corps exposés au soleil.

Pour en revenir aux jours d'obscurité, si trois ou dix jours font référence à Sol empêchant la lumière d'atteindre la Terre, *cela ne se produira jamais*, la seule autre possibilité serait donc que les Illuminati détruisent les réseaux énergétiques du monde entier. Si aucun système nécessitant de l'électricité ne pouvait fonctionner nulle part, la peur régnerait dans le monde entier. Les basses vibrations de la peur renforceraient les êtres sombres — leur survie même dépend d'elles — qui doivent compenser les vibrations élevées surpassant rapidement en nombre les vibrations basses.

Ainsi, il pourrait y avoir des tentatives de destruction des réseaux, et si les forces de la lumière ne pouvaient pas les empêcher, elles rétabliraient le courant le plus rapidement possible. À l'heure actuelle, cependant, rien dans le champ énergétique potentiel de la Terre n'indique quoi que ce soit qui pourrait signifier une panne de courant mondiale.

Cette ultime étape de l'élimination de l'obscurité sur Terre et de l'adaptation de toute vie à des fréquences plus élevées est cruciale, et la population sent qu'il y a quelque chose de différent dans l'air, pour ainsi dire. Certaines âmes sont remplies d'attente, beaucoup se sentent pleines d'appréhension et confuses, tous ceux qui rejettent le "statu quo" veulent du changement mais ne savent pas comment le provoquer, et la sensation de vitesse conférée par les nouvelles fréquences fait que certains ont l'impression que c'est le chaos qui les attend.

Frères et sœurs bien-aimés, votre lumière et votre soutien sont tellement nécessaires ! Le nombre croissant d'âmes en train de s'éveiller a besoin d'un phare pour les guider en toute sécurité à travers des eaux inconnues. Les personnes qui par millions pleurent la perte de leur famille et de leurs amis ont besoin d'être réconfortées. Les personnes qui ont été chassées de leur pays d'origine ont besoin de retrouver de l'espoir. Lorsque la vérité éclatera au sujet des seigneurs sataniques extraterrestres dont les marionnettes dirigent la planète depuis des millénaires, la population sera choquée et aura besoin d'une main tendue rassurante.

Un élément essentiel du nettoyage planétaire consiste à mettre en lumière les blessures de votre monde afin qu'elles puissent être guéries. Gaïa a besoin de guérir la douleur brute qui a imprégné son corps pendant des éternités et la multitude d'âmes dont le sang a été versé sans pitié doit être guérie. Les traumatismes collectifs ancrés dans la planète doivent être libérés afin que le chagrin subliminal qui affecte la vie sur Terre et au-delà puisse être transmuté en lumière.

Sachant ce que vous allez rencontrer à cette époque, vous vous êtes portés volontaires avec enthousiasme parce que les membres de notre famille universelle sur Terre auraient besoin de votre lumière pour les aider à naviguer à travers les vérités, les turbulences et les épreuves. Et, pour les aider au mieux, votre première priorité doit être *vous-mêmes*. Pour garder votre lumière forte, votre équilibre intact et votre énergie élevée, vous avez besoin de périodes de silence et de solitude pour la régénération du corps, de l'esprit et de l'âme. Ayez de l'amour pour vous-mêmes, laissez aller les souvenirs contrariants, les décisions irréfléchies et les "et si" stressants. Faire confiance à votre intuition et suivre votre flux personnel vous permettra de vous sentir apaisés, tout en étant exaltés et fortifiés. Respirez profondément, très chers, puis laissez votre sourire rayonner comme le soleil. *La lumière a gagné !*

Tous les êtres de lumière vous encouragent à aller toujours de l'avant et vous soutiennent avec un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

Note de Suzy. Voici un lien vers le message de Jean Hudon sur les méditations dominicales pour la paix dans le monde à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 20 avril
https://www.earthrainbownetwork.com/pdf/Campagne_mondiale_pour_la_Paix_en_Ukraine.pdf Si vous vous sentez inspirés de participer, n'hésitez pas.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/march-3-2025/>